
第５回 光市コミュニティ推進基本方針策定懇話会
日時：2013年８月８日㈭ 18:00 ～ 21:00　　場所：地域づくり支援センター

２．骨子について意見を出す

今日のねらい

今後の流れ

策定に貢献しよう！

ワークショップ形式は今回が最後！

市が作成した基本方針の骨子を読み、これまで積み上げて
きた話し合いをもとに意見を出していただきます。

次回からは会議形式とし、提示された素案について
意見をいただく、というかたちになります。

光市吉永さんより、基本方針骨子の
内容について説明がありました。

グループごとに、模造紙に発言内容を書きな
がら、基本方針の骨子について話し合います。 ◦不足している項目、言葉の足りないところ

◦分かりやすい文章、やさしい表現
◦イラスト、図式化したもの、データがあっ
た方がいいか、など

前回の模造紙と見比べて足りないところを、「初
めて見る人に必要なものは？」という視点も持
ちながら、自由な発想で提案してください。

１．基本方針 骨子の説明
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１．ワークショップに参加してみていかがでしたか？

２．各回の参加にあたって、事前に周囲の人と意見交換してみましたか？

それはだれとですか？（複数回答可）

３．今後、地域や団体でワークショップの手法を活用してみたいですか？
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・自分の考えが皆さんとかけはなれていないので安心
するとともに、こんな考え方、見方もあるのかと思
うこともあり勉強になった
・他地区の活動内容や、困っている状況などが具体的
に説明され、参考になった
・わかっていたこと、わからなかったことの整理がで
きました
・多くの人の広がった意見が、ひとつの方向にまとめ
られていく過程が興味深く参考になりました

・これからも多様な参加者の意見交換、交流に
ワークショップ形式を利用したら良いと思う
・議論するにしても、事務局より理想像だけは
示して欲しかった
・地域の住民の参加が課題と思われる
・本音で話し合える場があれば良いと思うが？

・固定観念や先入観の打破が、これだけ話をし
ていても難しいということを感じました
・これまで、あたり前のように使っていたコ
ミュニティということばに込められている
“ 思い ” のようなものをずっと感じた懇話会
でした。
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ワークショップ参加アンケート 集計結果


